

curso-oposición para proveer una plaza de Profesor adjunto de la Facultad de Medicina de esta Universidad de Madrid, adscrita a «Patología y Clínica médicas» (tercera cátedra).

Este Rectorado ha acordado se publique la relación de aspirantes admitidos definitivamente al concurso-oposición de referencia:

Don Alberto Martínez Fernández.

No se publica lista de concursantes excluidos por ser el señor anteriormente reseñado el único solicitante a este concurso-oposición.

Madrid, 12 de marzo de 1963.—El Secretario general, Isidoro Martín.—Visto bueno: El Vicerrector, Alfredo Carrato.

RESOLUCION de la Universidad de Sevilla por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Derecho Mercantil» de la Facultad de Derecho de esta Universidad

Expirado el plazo de convocatoria determinado en la Orden ministerial de 15 de enero del corriente año («Boletín Oficial del Estado» de 4 de febrero siguiente) para la admisión de solicitudes al concurso-oposición para proveer una plaza de Profesor adjunto en la Facultad de Derecho de la Universidad de Sevilla, adscrita a la enseñanza de «Derecho Mercantil», este Rectorado ha acordado se publique la relación de aspirantes admitidos definitivamente al concurso-oposición de referencia:

Don Enrique Seco Caro.

No ha habido ningún aspirante excluido.

Sevilla, 13 de marzo de 1963.—El Secretario general, Manuel de J. López Guerrero.—Visto bueno: El Rector, J. Hernández Díaz.

RESOLUCION de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada por la que se convoca a concurso-oposición dos plazas de Médicos, internos vacantes en esta Facultad.

La Facultad de Medicina de la Universidad de Granada convoca a concurso-oposición dos plazas de Médico interno de las siguientes cátedras:

Una para «Patología y Clínica quirúrgica» (primera cátedra)

Una para «Psiquiatría».

Para tomar parte en el mismo, los aspirantes deberán reunir las condiciones siguientes:

- a) Ser español.
- b) Tener aprobados los ejercicios de Grado de Licenciado.
- c) Tener resuelta la situación militar, en el sentido de estar totalmente exenta de la misma o de haber realizado las prácticas correspondientes al grado que ostente en la Milicia Universitaria.
- d) Abonar en la Administración General de la Universidad la cantidad de setenta y cinco pesetas en concepto de derechos de examen.
- e) No haber transcurrido más de tres años desde la aprobación de: último curso de la carrera.
- f) Abonar la cantidad de sesenta pesetas por derechos de formación de expediente.

Los ejercicios de oposición serán dos:

Uno oral, consistente en contestar en el espacio de una hora a dos temas designados por el Tribunal, y otro práctico, también a juicio del Tribunal.

Los nombramientos de Médicos internos tendrán validez para dos años, pasados los cuales el interesado cesará en sus funciones.

La misión a desempeñar por los Médicos internos les será fijada por los Jefes de los Servicios a que figuren adscritos, y tendrán además la obligación de residir en el Hospital Clínico de San Cecilio.

Los Médicos internos percibirán una gratificación anual de 9.600 pesetas, que habrán de ingresar en la Administración del

Hospital Clínico de San Cecilio, como gastos de estancia y manutención.

Las solicitudes, dirigidas al Ilmo. Sr. Decano de la Facultad de Medicina, se presentarán en la Secretaría de la misma, durante un plazo de treinta días hábiles, a contar de la publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Este concurso-oposición se regirá por lo dispuesto en el Decreto de la Presidencia del Gobierno de 10 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» del 15 de mayo).

Los ejercicios de oposición comenzarán pasados tres meses de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Granada, 25 de febrero de 1963.—El Secretario, José de la Higuera Rojas.—Visto bueno: El Decano, Antonio Galdó Villegas.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Ciudad Real por la que se hace público el Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de la oposición directa y libre para proveer en propiedad una plaza de Matrona de la Beneficencia Provincial y se fija fecha para el comienzo de los ejercicios.

El Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de la oposición directa y libre para proveer en propiedad una plaza de Matrona de la Beneficencia Provincial ha quedado constituido en el día de hoy de la siguiente forma:

Presidente: Don Dulce Néstor Ramírez Morales, Diputado provincial, por delegación del ilustrísimo señor Presidente de la Corporación.

Vocales:

Don Jesús Moreno Sobrino, en representación del Profesorado oficial del Estado.

Don Antonio Ayuga Sánchez, Médico Director de la Maternidad provincial.

Doña Angeles Rodríguez López-Peláez, en representación de la Sección de Matronas del Colegio Oficial de Auxiliares Sanitarios.

Secretario: Don Ricardo Torquemada Rodríguez, Jefe del Negociado de Personal, por delegación del señor Secretario general de la Corporación.

El comienzo del primer ejercicio de la oposición tendrá lugar en este Palacio provincial a las once horas del día 23 de abril próximo.

Lo que se hace público para general conocimiento y a efectos de lo previsto en el artículo octavo, 2.º en relación con el tercero, 1.º del Decreto de la Presidencia del Gobierno de 10 de mayo de 1957.

Ciudad Real, 18 de marzo de 1963.—El Presidente, Alfonso Izarra Rodríguez.—El Secretario, Alfonso Ruiz de Castañeda.—1.412.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Murcia por la que se hace pública la relación de aspirantes admitidos y excluidos en el concurso para la provisión de la plaza de Oficial Mayor de la Corporación.

La excelentísima Diputación Provincial, en sesión celebrada el día 11 de los corrientes, con vista de las solicitudes presentadas para tomar parte en el concurso anunciado para la provisión de la plaza de Oficial Mayor de la Corporación, acordó:

Primero, Declarar admitidos, por cumplir las condiciones exigidas en las bases de la convocatoria, a los siguientes concursantes:

Don Julio Vizueté Gallego.
Don Patricio E. Saura Mendoza.
Don Antonio Martínez Blanco.

Segundo, Excluir al aspirante don Francisco Blasco Blanca por no acreditar haber satisfecho en la Depositaria de Fondos

provinciales los derechos exigidos en la base quinta de la convocatoria y no alegar ni justificar méritos, ni adaptarse, en general, a las condiciones de la misma.

Lo que se hace público en este periódico oficial para general conocimiento y a los efectos determinados en el artículo 7.º del Decreto de 10 de mayo de 1957.

Murcia, 25 de marzo de 1963.—El Presidente.—1.508.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Sevilla por la que se transcribe relación de admitidos al concurso para la provisión de la plaza de Arquitecto Jefe de la Sección de Arquitectura.

Lista de admitidos al concurso para la provisión de la plaza de Arquitecto Jefe de la Sección de Arquitectura de la excelentísima Diputación Provincial de Sevilla:

Don José Cáceres Triviño,
Don José Granados de la Vega.

Sevilla, 25 de marzo de 1963.—El Presidente, Miguel Maestre y Lasso de la Vega.—1.650.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Zamora por la que se fija fecha, lugar y hora para el comienzo de la oposición para proveer la plaza de Médico de Medicina general de la Residencia Sanitaria «Rodríguez Chamorro».

Convocada oposición para proveer en propiedad la plaza de Médico de Medicina general de la Residencia Sanitaria «Rodríguez Chamorro», se fija para la celebración del primer ejercicio el día 6 de mayo próximo, a las diez horas, en la Facultad de Medicina de Salamanca, edificio nuevo (anejo al Hospital Clínico). Cada ejercicio será calificado y se publicará la relación de aprobados en el tablón de anuncios de dicha Facultad.

Lo que se publica en cumplimiento de lo preceptuado en el Decreto de 10 de mayo de 1957.

Zamora, 27 de marzo de 1963.—El Presidente, Arturo Almazán.
1.512.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Córdoba por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso restringido para la provisión de una plaza de Subjefe de Sección de las oficinas municipales y se hace público el Tribunal calificador.

Aspirantes admitidos por reunir los requisitos determinados en la convocatoria:

D. Rafael del Rosal Aiguacil.
D. Rafael Furiel Alvarez.
D. Pedro Toro de la Prada.
D. Antonio González Morado.

Tribunal:

Presidente: El de la Corporación o Capítular en quien delegue.

Vocales: Por la Dirección General de Administración Local, el Secretario general del Gobierno Civil, El Abogado del Estado don José María Montoto, Por el Profesorado oficial del Estado, la Catedrático doña Luisa Revuelta, El Secretario general Habilitado y el Interventor de Fondos.

Secretario: El Jefe de la Sección segunda de las oficinas municipales.

Lo que se hace público a los efectos prevenidos en el Reglamento de oposiciones y concursos, de 10 de mayo de 1957.

Córdoba, 25 de marzo de 1963.—El Alcalde.—1.493.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Huelva por la que se hace pública la relación de aspirantes admitidos a la oposición convocada para proveer en propiedad una plaza de Jefe de Negociado, Profesor Mercantil.

La Comisión Municipal Permanente, en sesión celebrada el día 8 de marzo del actual, acordó admitir para tomar parte en la oposición convocada para proveer en propiedad una plaza de Jefe de Negociado, Profesor Mercantil, a los siguientes solicitantes:

Don José Ramos Mora,
Don Nicolás Vicente Hernández Pérez.

Lo que se hace público, en cumplimiento de lo establecido en las bases que rigen dicha oposición.

Huelva, 16 de marzo de 1963.—El Alcalde.—El Secretario.—
1.494.

III. Otras disposiciones

MINISTERIO DEL EJERCITO

ORDEN de 27 de marzo de 1963 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Elías Ortega Romero.

EXCMO. SR.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo entre partes, de una, como demandante, don Elías Ortega Romero, Brigada de Infantería, Caballero Mutilado Permanente, quien postula por sí mismo, y de otra, como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, contra las Ordenes del Ministerio del Ejército de 11 de agosto de 1961 que le denegó su pretendido derecho a percibir el veinte por ciento del sueldo en las pagas extraordinarias, y de 13 de noviembre del mismo año que desestimó el recurso de reposición deducido contra la anterior, se ha dictado sentencia con fecha 29 de enero de 1963, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que desestimando como desestimamos el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Elías Ortega Romero, Brigada de Infantería, Caballero mutilado permanen-

te, contra las Ordenes del Ministerio del Ejército de 11 de agosto y 13 de noviembre de 1961 que en definitiva le denegaron su pretendido derecho a percibir el veinte por ciento del sueldo en las pagas extraordinarias, por estar ajustadas a derecho, las declaramos firmes, válidas y con fuerza de obligar para el recurrente, absolviendo en todas sus partes de la demanda a la Administración Central, sin hacer especial condena en cuanto a las costas del recurso.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 105 de la Ley de lo Contencioso-administrativo, de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» núm. 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.
Madrid, 27 de marzo de 1963.

MARTIN ALONSO

Excmo. Sr. General Subsecretario de este Ministerio.